Die achten Klassen in der Talentewerkstatt







In diesem Jahr besuchten die Schülerinnen und Schüler der achten Klassen zum ersten Mal die Talentewerkstatt der GfW.

Im Zuge der Berufsorientierung bietet die Eppsteinschule ab der 7. Klasse in jedem Jahr ein Programm an, das den Jugendlichen helfen soll ihre Fähigkeiten zu erkennen und dann in praktischen Übungen auszubauen. Nach der Kompetenzfeststellung (Kompo 7) in der 7. Klasse sammeln die Schülerinnen und Schüler nun in der achten Klasse praktische Erfahrungen in 5-6 Berufsfeldern. Dies kann bei der Auswahl ihres Praktikumsplatzes in der 9. Klasse helfen sich besser zu orientieren.

Vom 02.11.2020 bis zum 13.11.2020 haben die Jugendlichen Erfahrungen in den Bereichen Metallverarbeitung, Maler- und Lackiererhandwerk, Kosmetik, IT und Datenverarbeitung, Einzelhandelskaufmann/frau, Textilverarbeitung, Hauswirtschaft und Pflegeberufe sammeln können.

Die GfW beschäftig hierfür Dozenten, die weiterhin ihren Beruf ausüben und somit direkt aus der Praxis ihren Beruf, Aufgaben und Tätigkeiten vorstellen. Die Jugendlichen arbeiten eigenständig an zwei Tagen in den verschiedenen Gewerken und stellen Produkte selbst her.

Mit viel Freude erlebten unsere Schülerinnen und Schüler diese 14 Tage, in denen sie tolle Sachen hergestellt haben, informative Gespräche geführt haben und das ein oder andere Talent entdeckt wurde.